



CERTIFICACIÓN FAIR TRADE USA

Reconociendo la sostenibilidad y el comercio justo

¿Qué es Fair Trade USA?

Los esfuerzos de sostenibilidad de las marcas comercializadoras, requieren cada vez más la adopción de políticas relacionadas a la responsabilidad social y el abastecimiento ético, con un fuerte enfoque en las auditorías y certificaciones para confirmar el cumplimiento legal así como la implementación de las mejores prácticas.

El Comercio Justo es una forma sencilla, poderosa y auténtica de comunicar a los consumidores que su marca está dedicada a la sostenibilidad.



El modelo de certificación de Fair Trade USA está diseñado para garantizar que las prácticas comerciales en todos los niveles de la cadena de suministro se registran y auditan de acuerdo con los estándares de Producción Agrícola y el estándar de Pesca de Captura, de Fair Trade USA.

El Comercio Justo permite a los consumidores apoyar a los productores, proteger el medio ambiente y fomentar el desarrollo de la comunidad a través de sus compras diarias.

¿Por qué elegir SCS?

SCS ofrece la mayor experiencia en la verificación del Modelo de Comercio Justo, construida a partir de nuestra larga colaboración con Fair Trade USA como el primer organismo de certificación aprobado para la evaluación de ambos programas.

En 2011, SCS colaboró en el desarrollo de los primeros Estándares Agrícolas de Fair Trade USA, seguido por el primer Estándar de Pesca de Captura.

SCS aporta a cada cliente:

- 40 años de experiencia en la evaluación de agricultura sostenible y productos del mar
- Auditores regionales con experiencia y amplios conocimientos del sector
- Apoyo de expertos para ayudarle a navegar por los nuevos requisitos de los clientes
- Un servicio de atención al cliente excepcional y un tiempo de respuesta rápido
- Posibilidad de combinar la certificación de Comercio Justo con otras certificaciones para aumentar la eficiencia y el ahorro en costos

PASOS PARA LA CERTIFICACIÓN

1

Solicitar la certificación

Complete un formulario de solicitud de Fair Trade USA (descargable en <https://www.fairtradecertified.org/business/standards/documents/agricultural-production-standard-application>) y envíe la solicitud por correo electrónico a applications@fairtradeusa.org. Una vez que Fair Trade USA haya revisado su solicitud para asegurar su elegibilidad, su solicitud será enviada a SCS.

2

Autorizar una propuesta

SCS revisará su solicitud y preparará una propuesta para su aprobación con el alcance del trabajo, el calendario y el presupuesto. Para iniciar el proceso de certificación, firme y devuelva la orden de trabajo.

3

Programar y preparar la auditoría

Una vez recibida la Orden de Trabajo firmada, SCS trabajará con usted para programar la auditoría. SCS proporcionará un plan de auditoría y solicitará los documentos antes de la auditoría in situ.

4

Realización de la auditoría

La auditoría in situ incluye la revisión de documentos, entrevistas a los trabajadores y observaciones de campo. Los resultados preliminares se comunican en la reunión de cierre. El informe de la auditoría se envía al cliente en un plazo de 20 días laborables.

5

Acciones correctivas

Todos los hallazgos citados en el Informe de No Conformidad (NCR) se abordan mediante Planes de Acción Correctiva (PAC) en un plazo de 30 días. Los PACs proporcionan una clara evidencia de que se ha producido la implementación.

6

Decisión de certificación

SCS emite una decisión de certificación basada en los PAC implementados por el cliente.

7

Recibir la certificación

SCS proporciona un número de registro de certificación de Comercio Justo, un certificado y una etiqueta aplicable en el producto. Los certificados son válidos durante 3 años y las auditorías de vigilancia se realizan anualmente.

Para más información, póngase en contacto con:

Eddie Gómez

Director de Ventas y Desarrollo de Negocios, LATAM

+55.51.99648.3769 (Celular/WhatsApp)

egomez@scsglobalservices.com

[scsglobalservices.com/services/fair-trade-certification](https://www.scsglobalservices.com/services/fair-trade-certification)

